

Diploma de especialización en Salud y Seguridad en el Trabajo

Informe comisión Planes de estudio

La comisión de Planes de Estudios analizó la propuesta de especialización en Salud y Seguridad en el Trabajo.

Encontraría deseable la participación de la Facultad de Medicina en la SCAPA o comité, ya que tiene un grupo específico en el tema.

En conocimiento de que se está discutiendo en paralelo en el claustro de la Facultad de Química, y dado que se propone que se pase por el claustro o la Escuela de Graduados de Medicina, se propone al claustro la designación de un interlocutor por claustro de facultad participante.

De este modo se busca evitar el inconveniente de modificaciones en paralelo que dificultan la aprobación de las carreras en las que intervienen varios servicios.
